



El Consell de Formentera informa que se ha hecho efectivo el traslado a Sant Ferran del área de Educación, Cultura y Patrimonio, así como del Servicio de Asesoramiento Lingüístico y las áreas de Comercio y Mercados y la de Participación Ciudadana.

A partir de ahora, pues, cualquier gestión o consulta relacionada con alguna de estas áreas se podrá hacer efectiva a la nueva dirección, calle Mallorca número 17A, en el horario habitual; mañanas de 09 a 14 horas.

Se da cumplimiento así a la propuesta del Debate de Estado de Formentera del 2017 que instaba al Consell Insular a trasladar estas áreas a Sant Ferran para potenciar este núcleo como principal centro cultural de la isla.